

Tanzturniere in Sinsheim am 19.11.2022 und in Würzburg am 3.12.2022

Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende entgegen. Ariane und Martin tanzten zum Jahresabschluss auf zwei Turnieren der Masters (ehemals Senioren) III A Standard.

Am 19.11.2022 trafen die beiden in Sinsheim einige bekannte Paare, die die Chance nutzten, auf einem der derzeit wenigen Turniere in Baden-Württemberg zu tanzen. Der TC Rot Gold Sinsheim hatte keine Mühen gescheut, ein sehr gut organisiertes Tanzturnier für verschiedene Alters- und Startklassen auf die Beine zu stellen. Ariane und Martin erkämpften sich in



der Vorrunde und in der Zwischenrunde einen Platz im sechspaarigen Finale. Nachdem beide die fünf Standardtänze jeweils drei Mal auf diesem Turnier getanzt haben, belegten sie am Ende den 6. Platz von 14 teilnehmenden Paaren. Im Anschluss feuerten beide ein befreundetes Tanzpaar im Turnier der S-Klasse an. Nach so viel Tanzsport gönnten sich beide Paare einen gemütlichen Abend in einem italienischen Restaurant in Sinsheim.

Am 3.12.2022 führte der Weg wieder einmal ins Bayernland zum Nikolausturnier nach Würzburg. Ariane und Martin tanzten im international besetzten Feld der Masters III A Standard, das aus 13 Paaren bestand. Neben den Paaren aus Deutschland tanzten auch Paare

aus Tschechien und Österreich auf dem Parkett. Ariane und Martin erhielten in der Vorrunde von den Wertungsrichtern 25 von 25 möglichen Kreuzen und zogen in die Zwischenrunde ein. Auch hier ertanzten sich beide die Gunst der Zuschauer und der Wertungsrichter, so dass sie vom Turnierleiter zum abschließenden Finale aufgerufen wurden. Nach dem Langsamen Walzer lagen Ariane und Martin noch auf Platz 4. Im Tango wurden beide auf dem 3. Platz gewertet, im Wiener Walzer wieder auf Platz 4. Die Tänze Slowfox und Quickstep gewannen Ariane und Martin im sechspaarigen Finale. Bei der Siegerehrung durfte das Gmünder Tanzpaar auf dem 3. Podestplatz die Urkunden und als „Pokal“ eine Flasche Randersackerer Teufelskeller vom staatlichen Hofkeller Würzburg entgegennehmen. Mit dem Gewinn dieses guten Tropfens beendeten Ariane und Martin das für sie sehr erfolgreiche Tanzsportjahr 2022. Natürlich wird aber auch im Dezember noch weiter fleißig trainiert, um im Jahr 2023 wieder durchstarten zu können. Wir wünschen allen wunderschöne Weihnachten und einen guten Rutsch in ein hoffentlich friedvolleres und gesundes Jahr 2023.

